

Exposition « L'été 39 ». Les témoignages d'anciens

Publié le 10 septembre 2019 à 20h19



Karine Lesné et Lucien Rohou de Pleyber Patrimoine ont remercié les résidents jeudi 5 septembre pour leurs témoignages au cours du vernissage de l'exposition.

Karine Lesné et Lucien Rohou de Pleyber Patrimoine ont remercié les résidents jeudi 5 septembre pour leurs témoignages au cours du vernissage de l'exposition.

Animatrice à l'Ehpad Sainte-Bernadette, Karine Lesné a interrogé les résidents sur le début de la Guerre 39-45. Ils ont témoigné avec beaucoup de lucidité des derniers jours de paix, du déclenchement de la guerre avec le tocsin qui s'est mis à sonner le 3 septembre 1939 et de la mobilisation des premiers jours.

Une profonde tristesse

Certains avaient entre 15 et 18 ans, d'autres de 6 à 10 ans, ils n'avaient de ce fait pas le même recul sur leur ressenti de l'époque. Tous les témoignages concordaient toutefois à dire qu'il y avait une profonde tristesse. « Ces souvenirs d'enfants ont été des témoignages très poignants », devait reconnaître l'animatrice.

Elle a aussi pu rassembler une série de photos de la vie quotidienne prêtée par les résidents. Pour compléter l'exposition, Pleyber Patrimoine a apporté son aide, l'association pleybérienne l'a alimenté par d'autres photos d'époque et des documents. Elle va aussi animer une conférence sur cette période le jeudi 19 septembre, à 18 h 30, à Ty Glas Epal et le vendredi 27 septembre, à la maison de retraite.

Visible jusqu'au 12 octobre

L'exposition « L'été 39 » est visible jusqu'au 12 octobre aux heures d'ouverture et pour la compléter, une sélection de livres est à la disposition des lecteurs. Horaires : lundi de 10 h à 12 h et de 16 h 30 à 18 h 30 ; mardi, jeudi et vendredi 16 h 30 à 18 h 30 ; mercredi de 14 h 30 à 18 h 30 ; samedi de 10 h à 12 h.

Contact

Tél. 02 98 78 96 83.